

Editorial

HOMENAJE AL DR. MARIO SOLINAS

El Dr. Mario Solinas, perteneciente al Consejo Asesor Científico en Grasas y Aceites, ha fallecido recientemente. Esta Revista lamenta la pérdida que ello supone para la misma, y sobre todo para la investigación relacionada con el aceite de oliva, tema al que el Dr. Solinas había dedicado su vida. Su esfuerzo, dedicación y lucha para avanzar en el conocimiento de la composición, propiedades nutricionales y, sobre todo, características sensoriales del mismo, han contribuido, sin duda, a su actual valoración.

La redacción de Grasas y Aceites tiene, asimismo, que agradecerle la atención que siempre nos dedicó, su diligencia en los múltiples temas que realizó para nosotros y la seguridad y satisfacción que su presencia en el Consejo Asesor Científico suponía.

Descanse en paz.

GRASAS Y ACEITES